



Cribado en el Pabellón Unamuno. | ALMEIDA

El cribado en la Universidad concluye con un resultado de 32 positivos en 4.762 test

R.D.L. | SALAMANCA

El cribado de test masivos de antígenos de segunda generación realizado por la Gerencia de Atención Primaria a la comunidad universitaria de la Universidad de Salamanca terminó ayer con 5 positivos en 866 test, de forma que en las cinco jornadas que ha durado el cribado -finalmente mañana no continuará al no haber demanda- se han detectado 32 positivos en 4.762 pruebas. La incidencia es, por lo tanto, de 0,67% según el resultado de los test de antígenos.

La comunidad universitaria que se ha hecho las pruebas representa algo menos del 20% del total y supone la mitad de los que se hicieron los test serológicos durante el verano y al principio del curso en septiembre y octubre.

La jornada de ayer se centró en la comunidad universitaria de algunas de las facultades más grandes, Educación, Economía y Empresa y Derecho. En la organización de las pruebas se ha tenido en cuenta el calendario de exámenes, para

EL DETALLE

El martes, día con más test

El martes, 19 de enero, ha sido el día en el que se han llevado a cabo más pruebas de antígenos en el cribado que la Gerencia de Atención Primaria desarrolla en el Pabellón Unamuno para controlar a la comunidad universitaria. Además, también fue la jornada en la que se detectaron más casos positivos. En el extremo contrario está el lunes, cuando el cribado arrancó con un 1 positivo entre los 745 test realizados.

que los test sirvan para detectar casos asintomáticos.

Por lo que respecta a las residencias y colegios mayores, la situación parece tranquila. En Salud Pública no consta ningún brote nuevo, solo sigue activo el del Colegio Mayor Nuestra Señora de Guadalupe, aunque está controlado y los alumnos pronto terminarán la cuarentena.